

**Lokalsport
in Kürze**

Finale-Bowler Zweiter bei Länderteams

Bowling. Deutscher Vizemeister für Ländermannschaften wurden die Kasseler Finale-Bowler. Sie drangen in Berlin ins Endspiel vor, unterlagen dort aber Brandenburg, vertreten durch Bundesligist Chemie Premnitz. Souverän waren die Kasseler ins Halbfinale eingezogen und gewannen dort mit 8:6 Punkten und 1065:959 Pins gegen Bayern. Im Finale unterlagen David Canady, Andreas Hernitschek, Fabien Horn, Bodo Konieczny, Oliver Morig und Pascal Winterheimer mit 2:12 Punkten und 919:966 Pins. (sn)

Wizards beenden Saison als Vizemeister Skaterhockey.

Für die TGW Kasseler Wizards endete die Saison mit einer 3:13-Niederlage beim TV Augsburg. Damit verloren sie beide Playoffspiele um den Zweitligatitel und sind Vizemeister. Nach Auslosung der Gruppen für die kommende Serie treten die Wizards ab März in der Südgruppe an. (red)

Kasseler Golftalent steht im Förderkader

Die zwölfjährige Kasseler Nachwuchsspielerin Aurelia von Velzen (HCP 23,2) nahm an einer Sichtung zum hessischen Landeskiller teil. Unter 20 Kindern bestätigte sie ihre vorherigen guten Leistungen und erkämpfte einen von zwei Plätzen im Förderkader. (red) Foto: privat/nh



Grund zur Freude: Aurelia von Velzen

Turngau richtet Aktionstag aus

Turnen. Den für Übungsleiter, Trainer und Erzieher attraktiven Aktionstag „Bewegungsförderung für Kinder“ mit Workshops und Vortrag richtet der Turngau am Sonntag von 9.30 bis 17 Uhr auf der Sportbildungsstätte Senstein aus. Info unter www.sportjugend-hessen.de, per Telefon: 069-6789269 oder 0561-7396449. (zvh)

Heimsiege für Baunatal und Fuldata

KASSEL. Einen 36:23 (16:9)-Pflichtsieg gegen die HSG Dutenhofen/Münchholzhausen II landete die männliche A-Jugend des GSV Eintracht Baunatal in der Handball-Oberliga

Die Gastgeber waren in allen Belangen überlegen. Bereits nach 10 Minuten stand es 7:0, in der 22. hatten die Jungs die Führung auf 14:4 ausgebaut. Der Gegner war nur dann erfolgreich, wenn die Eintracht Fehler machte wie unmittelbar vor und nach der Pause.

Baunatal: Scholler, Hücker - Kerning 3, Hoffmann 5, Helbing 1, Lattek 1, Meier 5, Steiner 6/1, Seifert 4, Holzhauer 1, Dörrich 2, Calov 2, Haupt 6.

Auch Fuldata gewinnt

Auch die männliche B-Jugend der HSG Fuldata/Wolfsanger hatte Dutenhofen/M. zu Gast und gewann in der Landesliga 29:21 (14:10). Nach vielen Fehlern stellte Trainer Fynn Welch um und schickte vier Außen zeitgleich aufs Feld. Fortan lief besser.

Fuldata: Hinz, Meyerhoff - Hildebrandt 1, Batz 5, Kolata 4, Montua 2, Abe 3, Beekhuis 3, Hubenthal, Grimm 2, Hoffmann 8, Braun, Kaldyk 1. (red)

Geehrt für langen Atem

Sponsoren und Veranstalter zeichnen herausragende Marathon-Leistungen aus



Von Martin Scholz

KASSEL. Nach dem EAM Kassel Marathon am 16. September war noch lange nicht Pause angesagt für Marathon-Veranstalter Winfried Aufenanger und die zahlreichen Sponsoren des bedeutendsten nordhessischen Laufereignisses. Bereits seit seinen Anfängen im

Jahr 2007 steht der Kasseler Marathon nicht nur für schnelle Top-Läufer, mehrer tausend Freizeitläufer und einen Kinder und Zuschauer begeistern den Mini-Marathon. Mit zahlreichen Sonderwertungen werden jedes Jahr eine Vielzahl von Läuferinnen und Läufern geehrt, die in ihren Cups mit besonderen Leistungen beeindruckt

haben. Dabei geht es unter anderem um die Nachwuchsförderung (Azubi-Cup) und um die Kooperation mit der Paderborner Osterlauf (PaKa-Cup). Bei all den Ehrungen wurde übrigens auch noch ein M-70-Senioren-Trio ausgezeichnet: Klaus Kropsch, Wilfried Ebhardt und Walter Wetzke (links unten) wurden als Dauerbrenner des PSV

Grün-Weiß Kassel für ihren Meistertitel bei den Deutschen Crosslauf-Meisterschaften ausgezeichnet.

Der nächste Kasseler Marathon findet übrigens am 15. September 2019 statt – Anmeldungen sind bereits jetzt möglich. Weitere Infos und Details zu den Cup-Wertungen finden Sie unter www.kassel-marathon.de



Ehrung an besonderem Ort: Die Geehrten der Deutschen Ökumenischen Kirchenmeisterschaft in der Rothenditmolder Kirche in Kassel. Links außen freut sich Marathon-Organisator Winfried Aufenanger, in der Mitte Pfarrer Dirk Stoll.

Foto: Michael Bald/nh



Die Besten in der PaKa-Cup-Kategorie 10 km/Halbmarathon: Jürgen Müller (6., 2.v.l.), Christian Thewes (4., 3.v.l.), Marius Puchta (3, 4.v.l.) und der überragende Sieger Jens Nerkamp (3.v.r.) bei der Siegerehrung mit Nicole Sprenger (EAM, links) und Jonathan Völkner (Büroleiter Paderborner Osterlauf, 2.v.r.).

Foto: Karoline Schmidt/nh



Raiffeisen Azubi-Cup: Benedikt Ehrhardt (von links oben/Leiter Marketing/Kommunikation Raiffeisen), Beate Lopatta-Lazar (EAM, Leiterin Aus- und Weiterbildung), Ann-Cathrin Metz (EAM, Sozialpädagogin), Hendrik Bachmann, Ahmed Farzah Chakali, Marcel Madeja, Jan-Oliver Siebert, Fabrizio Bulone, Inga Heinemann (Raiffeisen), Lukas von Dalwig, Marathon-Veranstalter Winfried Aufenanger, Norbert Schäfer (Marathon-Büro). Unten von links: Johannes Panzner, Christopher Linke und Tristan Krahl.

Foto: Michael Bald/nh



Unterwegs für die Uni Kassel: Prof. Dr. Volker (von links), Gerhard Blömeke-Rumpf, Alexander Demandt (Sieger Marathon), Henning Schmidt, Steffen Hess (Sieger Marathon-Staffel) Tom Ring (Sieger Halbmarathon) Arnold Tchomgue Simeu, Stephan Lange (Sieger Marathon-Staffel)

Foto: Michael Bald/nh



Erfolgreiche Ordnungshüter: Polizei-Vizepräsident Eberhard Möller (6.v.r.) und Fred Langefeld (rechts, Sportkoordinator PP Nordhessen) ehrten die erfolgreichen Teilnehmer am Polizei-Cup beim EAM Kassel Marathon.

Foto: Michael Bald/nh



Die Dauerbrenner des PSV Grün-Weiß Kassel: Klaus Kropsch (von links), Wilfried Ebhardt und Walter Wetzke wurden außerhalb der Marathon-Wettbewerbe bei der EAM für ihren Deutschen Meistertitel im Crosslauf ausgezeichnet.

Foto: Karoline Schmidt/nh



Sie hatten ihren eigenen Wettbewerb: Vertreter der der Marathon-Stützpunkte freuen sich über ihre Preise.

Foto: Karoline Schmidt/nh